



Miguel Gómez Peñarrocha, nació en Llíria el 28-02-1998, y desde bien pequeño inicio sus estudios musicales a la Unión Musical de Llíria.

Allí cursó sus primeros años con la percusión, pasando por todos los cursos ofrecidos por la sociedad (Jardín Musical, Preparatorio, 1r, 2n, 3r y 4º de Elemental).

Finalizó sus estudios profesionales de Percusión en el Conservatorio Profesional de Música de Llíria y más tarde finalizó la carrera de Magisterio en la Universidad de Valencia, enfocándose en la

especialización de Educación Musical.

Actualmente, es percusionista de la Banda Sinfónica de la Unión Musical de Llíria y también es percusionista de la Orquesta Sinfónica de la Unión Musical de Llíria. Además es profesor de Jardín Musical y de Percusión en la Escuela de Educandos de la Unión Musical de Llíria y profesor de Percusión en la escuela de la Sociedad Musical La Lira de Chulilla.